

# MEMOIRE DE GARRIGUE

16.05.2014 - de la racine "kar" ou "gar"...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE AUTOUR DU PONT DU GARD

Nous partons d'un endroit secret pour rejoindre le territoire du Pont du Gard au gré des errances voyageuses de Michèle qui a envie de nous montrer beaucoup de choses... On arrive ainsi, par de magnifiques chemins, à admirer, d'en haut, l'aqueduc. On passe en dessous et on profite des connaissances de Janice pour nous rappeler l'art de construire des romains. Incroyable ! On retrouve le sentier « Mémoires de Garrigue » et on s'intéresse à cette jolie balade très instructive... Garrigue vient de la racine « kar » ou « gar » qui signifie rocher... La garrigue est une formation végétale qui s'établit sur des sols calcaires, en terrain sec et filtrant... c'est ainsi que la végétation est obligée de s'adapter aux périodes de grande sécheresse estivale typique de notre climat... On découvre les champs de blé, les olivettes, les vignes, les forêts de chênes verts (avec des charbonnières) et chênes blancs (avec des truffes)... des capitelles et des enclos à brebis. Tout est enchantement et plongée dans le temps... des panneaux nous raconte tout cela. On arrive au Pont Roubert... on suit l'Aqueduc, sur des ruines d'une bonne longueur. Vraiment, c'était une bien belle découverte : on reviendra tous avec nos amis, nos maris et nos enfants ! Promis.